

NEUE ENERGIE ZÜRICH

Die Unternehmerinitiative NEUE ENERGIE ZÜRICH setzt sich aus Unternehmen, die im Kanton Zürich ansässig sind, zusammen. Die NEUE ENERGIE ZÜRICH ist eine Partnerorganisation der AEE SUISSE Dachorganisation der Wirtschaft für erneuerbare Energien und Energieeffizienz. Auf kantonaler Ebene suchen wir aktiv den Kontakt und die Zusammenarbeit mit anderen Organisationen im Wirtschafts- und Energiebereich. So bündeln wir unsere Kräfte für die politische Interessenvertretung.



Sebastian von Stauffenberg, Präsident

Vorstand

Der Vorstand der Unternehmerinitiative NEUE ENERGIE ZÜRICH setzt sich zusammen aus KMU- und Verbandsvertretern verschiedener Branchen. Es sind dies:

- Sebastian von Stauffenberg (Präsident), AGI AG für Isolierungen
- Marc Bächtli, BS2 AG und Allianz 2SOL
- Beat Kämpfen, kämpfen für architektur AG
- Roland Keller, Basler&Hofmann und Verein Geothermische Kraftwerke Schweiz, Sektion Zürich
- Giordano Pauli, Savenergy Consulting GmbH
- Dr. Barbara Schaffner, eneba GmbH, ZÜRICH ERNEUERBAR und Kantonsrätin
- Franz Schnider, arento ag und IG Passivhaus Schweiz
- Samuel Schweizer, Ernst Schweizer AG

Kontakt

Unternehmerinitiative
NEUE ENERGIE ZÜRICH
c/o AGI AG für Isolierungen
Langwiesenstrasse 6
8108 Dällikon
zuerich@aeesuisse.ch
www.zuerich.aeesuisse.ch

Unternehmerinitiative

**NEUE
ENERGIE
ZÜRICH**

Partner der
aee SUISSE

Ihre Stimme zählt – werden Sie Mitglied

**Ihre Stimme als Unternehmerin
und Unternehmer zählt. Schliessen
Sie sich uns an, damit wir in Politik,
Verwaltung und Bevölkerung als
starke Stimme wahrgenommen
werden.**

Aktiv werden

Wir bündeln unsere Kräfte und erheben unsere Stimme. Wir wollen:

Regulatorische Rahmenbedingungen im Kanton Zürich mitgestalten

Viele regulatorische Rahmenbedingungen im Kanton Zürich werden vom Kantons- und Regierungsrat festgelegt. Wir wollen diese mitgestalten und unsere Erfahrung aus der Wirtschaft in die Politik einbringen.

Zeitgemässe Bauvorschriften gemäss MuKE 2014

Die neuen Mustervorschriften der Kantone im Energiebereich (MuKE 2014) liegen schon länger vor. Die Gesetzge-

bung im Kanton Zürich beruht aber immer noch auf den älteren MuKE 2008. Wir fordern eine rasche und möglichst vollständige Umsetzung der MuKE 2014 im Kanton Zürich und wollen uns bei der Vernehmlassung einbringen.

Energiestrategie 2050 konsequent umsetzen

Zur Zielerreichung der Energiestrategie 2050 braucht es eine konsequente Umsetzung des ersten Massnahmenpaketes sowie weiterführende Massnahmen. Wir wollen mitreden bei den weiterführenden Massnahmen und die Ausgestaltung von Lenkungsabgaben unternehmerfreundlich gestalten.

Wir sagen

JA für die Umwelt, das Klima und das Portemonnaie

JA für mehr Unabhängigkeit im Energiebereich

JA für Planungssicherheit bei Investoren, Planern und Gewerbe

JA für mehr regionale Wertschöpfung

Mitglieder profitieren

Vereinte Stimme in der Politik

Mitglieder können Einfluss in die kantonale Politik nehmen und mit vereinten Kräften sicherstellen, dass die Interessen der Unternehmer vertreten werden. Zudem profitieren sie von einem verkürzten Zugang zu politischen Entscheidungsgremien.

Vernetzen

Mitglieder treffen sich an Mitgliederanlässen und in Arbeitsgruppen. Sie nutzen die NEUE ENERGIE ZÜRICH als attraktives Netzwerk von ähnlich ausgerichteten Unternehmen, die sich gegenseitig stärken.

Wissenstransfer

Mitglieder profitieren durch einen direkten Zugang zu zeitnahen Informationen bei Änderungen von Gesetzen oder Förderprogrammen. Im Rahmen von Veranstaltungen fördern wir den Wissenstransfer untereinander.

